

Crean en Cuba empresa mixta para construcción de parque acuático en La Habana



El objetivo de esta empresa es el diseño, construcción, administración, comercialización y mantenimiento de un parque acuático de clase mundial. Foto: CCC

La Habana, 1 dic (RHC) La Cámara de Comercio de la República de Cuba (CCC) informó a través de sus redes sociales sobre la constitución de la empresa mixta Parque Acuático S.A., cuya instalación recreativa se construirá en el Acuario Nacional, para el disfrute de la familia cubana y visitantes extranjeros.

Esta alianza ha sido posible gracias a la colaboración entre nuestra empresa Gamma y la empresa italiana Sabor Cubano SRL.

El objetivo de esta empresa es el diseño, construcción, administración, comercialización y mantenimiento de un parque acuático de clase mundial.

La firma de esta nueva sociedad contó con la presencia del titular del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (Citma), la directora de la Agencia de Medio Ambiente, la directora del grupo empresarial Innomax y otros directivos, entre otros participantes.

Este importante proyecto ha sido aprobado bajo las normativas de la Ley número 118, "Ley de la Inversión Extranjera", y el Decreto número 325 del Consejo de Ministros, con la autorización del Acuerdo número 9911 del Comité Ejecutivo del Consejo de Ministros. (Fuente: [Cubadebate](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/371067-crean-en-cuba-empresa-mixta-para-construccion-de-parque-acuatico-en-la-habana>



Radio Habana Cuba